



**Femmes
Leaders
Mondiales**

Nicole BARBIN, Présidente Mondiale

RES' ô

JUILLET 2015



SOIREE DETENTE AU PRINCESSE FLORE



Animation par Florence St Just le 27/06/2015 Merci au Directeur et au personnel du Princesse Flore pour sa participation



Hilde Heye, présidente Fonatrice de Monaco et Présidente à l'international assistait à notre Soirée Détente, en blanc, sur la terrasse de l'hôtel avec une vue superbe sur la ville

Elle a participé au Conseil Mondial qui s'est tenu chez Véronique Barbin le 27 juin avec un Chef étoilé !

Réflexions, initiatives, concertations et décisions....

- les prochaines dates à retenir sur vos agendas,
 - les ouvertures de Comités à l'étranger,
 - Les 5 ans de Monaco
 - Le développement et l'avenir de notre Association
- La soirée, s'est terminée, ce même soir avec Nicole Barbin, chez Jean-Denis et Anne-Marie Chalier à Brioude où nous

avons fêté la
Vente de
l'entreprise
d'Anne-Marie



Musique par Florence Saint Just qui a su mettre l'ambiance dans cette Soirée Détente



MERCI à Hilde d'avoir participé à notre Soirée Détente et d'être venue en Auvergne pour notre Conseil

Comité du Bourbonnais toujours fidèle à nos réunions



Véronique avait organisé chez Elle la venue d'Hilde et l'organisation de notre Conseil



Un grand moment, ce Duo !.....
Marie-Claude Caminada et
Martine Peyronnie



Des chants, des danses, et Béatrice, qui nous reçoit si bien était là pour juger de l'ambiance qu'elle a su animer





Et la chanson de Nicole Pialouxtout un programme



Paulette Avril et Monique Labasse



Ici avec Nicole Boyer, Evelyne qui nous a si bien représentées à Monaco



Evelyne l'kherba et Claudine Chaput



Annie BRIZIO
du Comité de Monaco
était parmi nous



Pierre Avril , Christine Ardoine Présidente du S.N.I.P.F. qui était venue avec Annie Brizio



Michèle Gardette et Danièle Bodeveix si présente à la plupart de nos réunions



Maryse et Suzanne Michy

Nous avons dépassé les horaires et si le repas n'était pas à la hauteur de l'établissement, et de nos espérances, nous avions la terrasse, la vue,, le temps, les rires et l'animation, les chansons ont compensé !.....



Jocelyne Changeat, Mireille Stauber ,Christiane Bornand



Maryse, notre grande Amie avec Danielle Guillaume et Nicole Lair

Nous surveillerons, la Soirée de Gala du mois de Septembre pour que les mets soient dignes de nos invités

Pour celles qui ne se sont pas encore inscrites, faites vite car nous fermerons les inscriptions avant le vacances

Nous comptons sur Vous et sur votre diligence



Lydie Bachman, Michelle Rives, Anne-Marie Etellin



Edith André
Présidente d'
Auvergne Québec
avec notre
Esthéticienne Mlle
Elysée Marjorie
Quinty



Edith André, Marie-Claude Caminada, Edith Montmory

INFORMATIONS

Notre Site est en lien avec celui de Monaco
Pour regarder les vidéos des travaux , tapez
Femmes Leaders Monaco : www.femmesleadersmonaco.com

Et pour regarder notre site www.femmesleaders.com

Blog de Nicole Barbin : www.nicolebarbin.com

Le Comité de Monaco qui est associé pour des actions avec l'association :
Genderhopes a réalisé un nouveau site avec cette Association, soit :
Genderhopes et Femmes Leaders Mondiales Monaco. A consulter
<http://www.monacosaysnotoviolence.org/fr/>

Nous avons tenu un Conseil Mondial avec Hilde, Présidente à l'International,
rélié par Skype avec Claudine Speltz chez Véronique Barbin le 27 Juin 2015
avec Nicole Barbin, Anne-Marie Chalier et Dominique Duret

Nous avons préparé l'Assemblée Générale Mondiale de Septembre, fait le point sur les statuts à l'international en particulier ceux de Belgique et entériné la modification de ceux de Monaco

Pour l'Assemblée Générale Mondiale de 2016; ,nous avons émis l'idée de la faire à Nice et avons réfléchi à ce que les bilans des divers Comités soient dorénavant du 1er janvier au 31 Décembre

Lors de ce Conseil Mondial , nous avons également travaillé sur le développement

Le travail d'Hilde et de Claudine nous ouvre des horizons à l'international

Hilde nous présentera lors de l'Assemblée Générale Mondiale **Sonia BEN M'RAD** dont je vous ai donné des renseignements sur le RES O de février qui pourrait être la Fondatrice d'un Comité en Tunisie Son parcours est éloquent **Doctorat en Gestion –Marketing-** Janvier 2004 – Université Pierre Mendès France – Grenoble - FRANCE. Mention Très Bien avec Félicitations du Jury à l'Unanimité.
- DEA – Diplôme d'Etudes Approfondies- **en Gestion – Marketing** – Juin 1997 – Université Pierre Mendès France – Grenoble – FRANCE. Major de Promotion.
Maitrise en Gestion – Marketing – Juin 1996 – Institut Supérieur de Gestion – Tunis – TUNISIE. Major de Promotion

Hilde a aussi des contacts pour le Maroc avec **Karima M'Kika** qui est au Conseil Economique et Social du Maroc, ancienne du Women Forum, directrice ou présidente de nombreuses associations marocaines liées en particulier à l'enfance et aux femmes. Elle représente très souvent le Royaume dans les instances internationales liées à l'Enfance. Il y a un changement de certaines règles au Maroc pour y introduire l'Egalité des droits entre Hommes et Femmes et elle pourrait être la Fondatrice d'un Comité au Maroc dans le cadre de notre extension vers l'international, car à ce jour, nous n'avons pu ouvrir ce Comité du Maroc malgré les personnalités de premier plan que nous avions remarquées mais qui n'ont pu, en fonction de leur emploi du temps, fonder ce Comité avec une quinzaine d'adhérentes et l'inaugurer

Notre prochain Conseil Mondial aura lieu à PARIS le 20 Août avec Nicole Barbin, Anne-Marie Chalier, Hilde Heye Véronique Barbin, Claudine Speltz, France Barrat, Dominique Duret, Nicole Pialoux

Nous avons, dans les pages suivantes, les photos et les manifestations
que le Comité de Monaco a organisées

Les textes ne sont pas très lisibles mais cela nous donne des informations
sur certains travaux réalisés par ce Comité

COMITE DE MONACO



Hilde Hause, Présidente des Femmes Leaders Monaco, et les membres de son bureau



1^{ère} Soirée Artistique des Femmes Leaders Monaco

L'Association Monégasque a organisé une très sympathique soirée dans la Salle Belle Epoque de l'Hôtel L'Hermitage au cours de laquelle la Présidente a annoncé le lancement du CONCOURS D'ÉCRITURE N.1 MUSIQUE FRANCOPHONE.

Sous l'égide de l'Organisation Internationale de la Francophonie, ce concours international, parrainé par son Secrétaire Général, S.E.M. Abdou DIOUF, se déroulera pendant l'année scolaire 2012/2013.

Il s'adresse à des enfants de 0 à 13 ans scolarisés dans des classes mixtes d'une école ou d'un collège francophone ne connaissant la langue française.

Vingt pays participent : Algérie, Arménie, Bénin, Burkina Faso, Burundi, Cameroun, France, Cambie, Liban, Luxembourg, Madagascar, Mali, Maroc, Monaco, République Tchèque, Rwanda, Sénégal, Thïye, Tunisie, Uruguay.

Chaque classe participante devra rédiger un conte inité, ou une histoire originale qui devra mettre en avant : les valeurs et les principes fondamentaux véhiculés par la Convention Internationale des Droits de l'Enfant. Un jury récompensera les meilleures classes.

L'Union de la Presse Francophone Monaco reçoit le Docteur Jean-Joseph Pastor



Pour évoquer les 25 ans du Centre Cardio Thoracique de Monaco, l'U.P.F. MONACO a eu le plaisir d'accueillir le Docteur Jean-Joseph Pastor, cardiologue réputé, Vice-Président du Conseil d'Administration du Centre, et récemment nommé Chevalier des Ordres Princeps par S.A.S. le Prince Albert II.

Le Centre Cardio Thoracique est, depuis les hôpitaux mondiaux les plus performants. Crée par le Professeur Vincent Dou et le Docteur Jean-Joseph Pastor, aujourd'hui dirigé par le Professeur Gilles Dreyfus, le Centre reçoit des patients venant du monde entier ! « Un centre unique du monde qui fonctionne avec un taux total, depuis 25 ans ».

Photo : le docteur Jean-Joseph Pastor est entouré de membres de l'U.P.F. Monaco dont le Président Jean-Marc Fiorucci, Philippe Talluis Vice-Président, Carole Chabrier Secrétaire Général.

Hilde HEYE Présidente du Comité de Monaco Présidente à l'International



Hilde Haneuse



18 ambassadeurs présents



Une partie du jury reçue par Madame l'Ambassadeur de Monaco



Journalistes

Conférence de Presse parisienne : Personnalités, Journalistes et Invités ont été accueillis à l'Ambassade de Monaco à Paris par Madame Sophie Thévenoux, Ambassadeur de Monaco dans la capitale française.

Quels sont les pays gagnants ?

Les 6 pays gagnants viennent à Monaco : Premier : Sénégal - Deuxième : la France - Troisième : le Mali.

Plus sur grande prie pour une île de l'Uruguay qui garde la qualité de son travail provenant que la langue française est représentée sur tous les Continents.

De plus, pour les élus ayant participé au concours recevront un cadeau en cours des trois journées de remise des Prix qui se dérouleront en Principauté de Monaco, en Mars 2014 (le Gala sera le 21 mars Journée Internationale de la Francophonie, toujours sous la Présidence et en présence du Prince Albert II.

Un Jury prestigieux et un Livre

Nous avons eu la chance de recevoir Patrick Poivre d'Arvor, Michèle Collet, Bertrand Weiller, Alida Romano, Catherine Mecarthy, Brigitte Fassuy, Thierry Dusautoir, Philippe Sereys, Marjorie Saitosi et d'autres Personnalités du monde littéraire.

Les 20 « contes » qui nous ont été envoyés sont édités par notre éditions du livre « Le Petit Prince » et ce précieux livre sera préfacé par le Prince Albert de Monaco. Ce sont le plus merveilleux des souvenirs pour tous ces enfants heureux et la richesse de dévoiler la vie des enfants de notre pays.

Première Edition, premier succès ...

Nous l'assurons, lors de notre gala de Mars, la seconde édition du concours qui concernera encore plus d'enfants (de 11 à 17 ans). Ainsi, notre Association a l'intention de contribuer à un monde un peu meilleur où les enfants se conservent un avenir développant leur avenir aussi à travers le monde.

Les Femmes Leaders Monaco organisent tout au long de l'année des animations, des conférences et débats sur des sujets riches et variés. Elles sont à suivre.

Les Femmes Leaders Monaco aux Pays de la francophonie



Fondée en 2010 par Hilde Haneuse Heye, l'Association des Femmes Leaders Mondiales de Monaco a pour objectif de promouvoir et défendre la place et l'impact des femmes dans la société, leur égalité de droits dans les domaines économiques, sociaux, culturels, politiques et éducatifs.



Rencontre avec Hilde Haneuse, la Présidente

L'association compte actuellement plus de 90 membres de différentes nationalités. Il s'agit d'une association bien soutenue: affiliée à l'Association Femmes Leaders Mondiales, représentée dans une dizaine de pays.

C'est sur le terrain de l'éducation, dans les écoles, que les Femmes Leaders de Monaco ont souhaité agir. En effet, la prise de conscience de l'égalité entre hommes et femmes doit commencer dès le plus jeune âge. D'où l'idée, il y a deux ans de proposer un grand concours destiné aux élèves des écoles de tous les pays francophones. Les participants ont entre 9 et 13 ans et sont tous scolarisés dans des classes mixtes d'une école, d'un collège francophone, ou à un établissement enseignant la langue française.

Concours « Aux Cœurs des Mots »

Notre Concours est placé sous l'égide de l'Organisation Internationale de la Francophonie, parrainé par son Secrétaire Général, S.E.M. Abdou Diouf, avec le soutien du Forum Francophone des Affaires et sous la Présidence du Prince Albert II de Monaco. Il s'agit d'un travail d'écriture visant à sensibiliser les enfants sur les valeurs fondamentales définies dans la Convention Internationale des Droits de l'Enfant et à les faire réfléchir sur les relations et l'égalité entre les garçons et les filles.

20 pays ont participé à cette première édition du concours, avec une classe par pays : Algérie, Arménie, Bénin, Burkina Faso, Burundi, Cameroun, France, Gambie, Liban, Luxembourg, Madagascar, Mali, Maroc, Monaco, République Tchèque, Rwanda, Sénégal, Togo, Tunisie, Uruguay.

AUX **DES MOTS**



Les Femmes leaders du Comité Côte d'Azur reçoivent Marion Kaplan



Le Comité Côte d'Azur des Femmes Leaders présidé par France Barrat a reçu jeudi soir Marion Kaplan, bio-nutritionniste, élève du Dr Kouzmine, auteur d'une vingtaine d'ouvrages sur le thème de la santé. elle a reçu de nombreuses distinctions avec ses travaux.

« Depuis trente ans, elle explore nos paysages alimentaires . Du végétalisme à la méthode Kouzmine, aucun régime ne lui a échappé » précise la vice-présidente Dominique Blanc . Elle a fait un exposé à ses dames autour de cette thématique, rappelant quelques points factuels

« il faut 70 000 ans pour changer 0,2% d'un de nos gênes. Or cela fait moins de 100 ans que nous avons hybridé et transformé nos céréales Le blé d'aujourd'hui contient 40 fois plus de gluten que le blé d'il y a 100 ans. Nous devons nous adapter à un véritable tsunami chimique et génétique que nos corps ne sont pas capables d'intégrer. Nous analyserons ses conséquences que cela occasionne sur notre santé »

Un dernier rendez-vous très instructif pour les femmes leaders qui se retrouveront à la rentrée

retranscription d' Ouest Var Info

Femmes Leaders Mondiales comité Côte d' Azur
présidente : France Barrat, vice- présidente
Dominique Blanc, secrétaire Monique Vienna ;
trésorière Monique Dubelco

Contribution au thème
de la vaccination de

Dominique BLANC
Danièle DAYNE
Claudine REBOUX
Anne-Marie PARIS
Nathalie POUPOU
Denise VELEMIR

ALUTE

Quale futuro per la vaccinazione obbligatoria? Quel avenir pour la vaccination obligatoire ?

Nel 1802, poco dopo l'introduzione del primo vaccino contro la variole, il primo movimento anti-vaccino propagava già la notizia secondo la quale tutti coloro a cui si inoculava il siero si sarebbero trasformati in una mucca! Le voci di questo tipo sono per fortuna sparse, ma il rifiuto dei vaccini esiste tuttora, si sviluppa, e il calo delle vaccinazioni è ormai una realtà consolidata in Francia. Così, il periodo 2008-2012 ha registrato una diminuzione del 12% delle vaccinazioni. Tutte le categorie di vaccini sono colpiti, compresi i vaccini pediatrici. Oggi, il consiglio costituzionale francese è chiamato a esprimersi sulla materia e anche a esaminare la conformità dell'obbligo vaccinale con il diritto degli individui di disporre di loro stessi, garantito dalla costituzionalità. Queste campagne denigratorie portano a una concreta diffidenza nei confronti della vaccinazione e i loro effetti sono stati notevolmente sentiti nell'ambito delle vaccinazioni contro l'epatite o l'HPV (papillomavirus).

Anche l'influenza non è stata risparmiata: un'inchiesta BVA mostra che una persona interrogata su cinque considera che il vaccino contro l'influenza sia più pericoloso di prenderla. Inoltre, i medici segnalano i timori dei pazienti legati ai possibili effetti secundari dei vaccini.

La domanda primordiale è: come proteggere e come proteggere al meglio i nostri figli? Una serata d'informazione per il grande pubblico è stata organizzata nel Principato il 10 marzo scorso (in occasione della Giornata Mondiale della Donna), a cura delle associazioni Donne Leader Mondiale (delegazione di Monaco) e Women's Institute of Monaco, sul tema: quali vaccinazioni per le donne e i loro figli? Il governo monégasco si è associato all'iniziativa con la partecipazione dei consiglieri di Governo Stéphane Vallet (Affari Sociali e Salute) e Paul Masseron (Interni), assieme ad altre numerose personalità del settore medico-scientifico e dell'Istruzione.



En 1802, peu après l'introduction du premier vaccin contre la variole, les premiers mouvements anti-vaccins propagent la rumeur selon laquelle toute personne à qui on inoculait le sien se transformait en vache! L'effet de ce type ont certes été dispersés, mais le refus des vaccins existe, se développe, et la baisse des vaccinations est une réalité en France. Ainsi, le périodes 2008-2012 a enregistré une diminution de 12% des vaccinations (toutes les catégories de vaccins sont concernées, y compris les vaccins pédiatriques). Aujourd'hui, le conseil constitutionnel français est assis, et va examiner la conformité de l'obligation vaccinale avec le droit des individus à disposer d'eux-mêmes garantie par la constitution.

Ces campagnes entraînent une véritable défiance vis-à-vis de la vaccination et leurs effets ont été notamment apportées sur les vaccinations contre l'hépatite ou l'HPV (papillomavirus).



Daniel Floutz, Franco Brusato, Hilde Haneuse, Stéphane Vallet.



INTERVIEW OF THE MONTH

This month's interview is with **Hilde Haneuse**, Président of Femmes Leaders Mondiales Monaco. In this interview, Hilde discusses the objectives of Femmes Leaders, as well as the specific challenges faced by women, in Monaco and abroad, in terms of career, private life and education today.

Read our full interview with Hilde Haneuse [here](#).